

AUTOMOBILE : La Fonderie du Poitou renouvelle son contrat de prestation avec Renault

Renault, principal donneur d'ordre de la [FONDERIE DU POITOU ALUMINIUM](http://www.st-ji.com/fr/Fonderie-du-Poitou.html) (siège à Ingrandes-sur-Vienne, 350 salariés) a renouvelé son contrat avec l'entreprise, qui produira jusqu'en 2018 au moins 800 000 pièces de moteurs. Suite au renouvellement de ce contrat, la direction souhaite engager une démarche de développement et a d'ores et déjà conclu un marché avec Aston Martin. www.st-ji.com/fr/Fonderie-du-Poitou.html